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ACTA No. 1 
 

FECHA: Ciudad, Bogotá   22  del mes  de septiembre      de 2020  
 
HORA: De     8:00 am    a   9:00 am 
 
LUGAR:  Reunión virtual – Microsoft Teams 
 
ASISTENTES: Gina Rincón, Contratista – Grupo Evaluación de proyectos MVCT 
 Camilo Jahir, Consultor de los proyectos. 
 
INVITADOS: Revisar asistentes. 
 
ORDEN DEL DIA: Presentación de los asistentes 
 Revisión de contexto de los proyectos  
 Compromisos y conclusiones 
DESARROLLO: 
 

• Compromisos (Si aplica) 
 

Compromiso Responsable Fecha limite de 
cumplimiento 

Enviar producto 1 de la 
consultoría 

Consultoría Camilo Jahir 25 de septiembre de 2020 

   

   

   

   

   

 
FIRMAS: 
En anexos se comprueba asistencia de las personas indicadas en el numeral asistentes. 
 
 
Elaboró: Gina Juliana Rincón Rodríguez 
Fecha: 22 de septiembre de 2020. 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

 
Objetivo: Revisión alcance proyectos de Optimización hidráulica del acueducto de Urumita. 
 

1. El consultor indica que tienen dos contratos, uno asociado a proyectos prioritarios. El 
primer proyecto de Urumita es de aproximadamente 1.800 millones de pesos, no se tiene 
todavía valor oficial de la optimización. 

2. El proyecto de optimización se vence el 31 de octubre, y en este momento se encuentra 
en etapa de alternativas. 

3. Urumita, La Jagua y Hatonuevo son los proyectos más adelantados. 
4. Los proyectos prioritarios se prevé entregarlos el 7 de octubre.  
5. La consultoría entrega todo en el marco de la resolución 0661 de 2019. 
6. Permiso ambiental: se realizó radicado ante la alcaldía para hacer trámite ante la 

Corporación. No se conoce si la alcaldía ya radicó.  
a. No hay cruces sobre cuerpos de agua. 

7. Permiso predial: Se requiere compra del predio del desarenador. La consultoría pasó la 
solicitud a la alcaldía el 14 de septiembre, pero la alcaldía no ha dado respuesta sobre este 
proceso. El predio de la PTAP está a nombre del municipio. Para el proyecto urbano las redes 
pasan por vía pública. La aducción y la conducción del sistema si requieren servidumbres, se 
envió la solicitud de hacer el trámite a la alcaldía y se espera la respuesta de la alcaldía. Todo 
el proyecto pasa por vía pública municipal. 

8. Topografía: Ya se realizó la topografía de los dos proyectos, se realizaron sondeos de la 
Geotecnia. La consultoría radicó a la interventoría unos avances y a la interventoría radicarían 
esta semana. 

9. El Ministerio sugiere ir revisando productos parcialmente, que ya tienen aval de la 
interventoría. El consultor indica que si se tienen productos para revisión parcial y esperará 
confirmación del Ministerio para compartir productos parciales. 
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ANEXOS 
 
 

 
 
 


